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preferidas por los caleranos para disfrutar del verano 
Si bien años atrás el 

río y las pozas eran 
los sitios predilectos, 
esa realidad ha ido 

cambiando con el 

paso del tiempo 

Enel pasado, los panoramas 
para soportar el calor durante 
el verano se centraban en 
acequias, pozas y canales que 
rodeaban la comuna, además 
de las plazas y parques. Sin 
embargo, la realidad actual es 
muy diferente. 

Esto no solo debido a 
múltiples factores climáticos 
queredujeron cada vez más los 
destinos acuáticos disponibles 
en la naturaleza, sino también 
aotras razones que los mismos 
vecinos han identificado con el 
paso del tiempo. 

Algunas de ellas tienen que 
ver con la falta de seguridad, 
ya que en varias ocasiones 
esto haimpedido alas familias 
disfrutar de espacios abiertos 
como el parque municipal, 
alguna plaza oincluso el centro 
de la ciudad. 

A lo anterior se suma la 
llegada de grandes espacios 
comerciales, los cuales ofrecen 
una variedad de panoramas 
que van desde atracciones 
infantiles hasta exposiciones 
artísticas. 

Y finalmente está la 
migración de los espacios 
públicos a los privados. Es 
decir, el abandono de lugares 

  

    

  

Rodrigo destacó que prefiere Ximena valoró la piscina municipal 
disfrutaren casa y, de vezencuando, 
ira la piscina con la familia. 

y los diferentes espectáculos quese 
realizan durante la época estival. 

Fabiola es de las pocas que, junto 
a sus seres queridos, mantiene la 
tradición de iral río. 

Jesús destacó que tanto el mall 

comoel parqueson espacios ideales 
paraquelosjóvenes puedan capear 
el calor. 

Fernanda afirmó que si bien los 
centros comerciales son una 
buena opción, todavía hay cosas 

que podrían mejorar en la comuna. 

  

comunes, también debido a las 

temperaturas extremas, por 
la comodidad del hogar y las 
piscinas particulares. 

En este contexto, “El 
Observador” recorrió algunas 
calles y plazas del centro para 
preguntarle a la gente de qué 
manera disfrutan del verano, 
a fin de saber qué tanto han 
cambiado las costumbres de 
antaño. 

EVITAR EL CALOR 
Rodrigo Saavedra es 

pensionado y, de acuerdo a su 
testimonio, le gusta “tratar de 
iralas piscinas con la familia, 

tomar harto líquido fresco y 
ponersealasombra para capear 
el calor. Pero principalmente 
estar en la casa”. 

“El río Aconcagua no es 
para bañarse, tiene muchos 
desechos. Y con las cosas 
que están sucediendo en las 
playas ahora, tampoco es 
muy conveniente ir a ellas”, 
agregó. 

Ximena Muñoz, por su 
parte, reconoció que pasa todos 
sus veranos en La Calerajunto 
asus seres queridos. A su vez, 
dijo que “me gusta la piscina 
municipal y las variadas 

actividades que se hacen en el 
parque.” 

“Además -acotó-, estando 

aquí es muy fácil movilizarse 
para las playas. También 
en el mall siempre hacen 
espectáculos, lo que sirve para 
sacar a los niños los fines de 
semana. Eso ayuda bastante”. 

Aunque ya no es un 
panorama tan frecuente como 

enantaño, para Fabiola Vergara 
asistir al río Aconcagua en 
familia sigue siendo una de 
las salidas obligadas de cada 
verano. 

“Yo vivo en una zona rural 

Alcalde Johnny Piraíno y nuevos casos de 
maltrato animal: “No los vamos a tolerar” 

Por lo mismo, anunció una querella en 
contra de quienes resulten responsables por 
el cruel asesinato de cuatro felinos en un 
condominio de la comuna 

Un cruentocaso demaltrato 
animal se dio a conocer a 
comienzos de esta semana, 
luego que la ONG “Huellas en 
el corazón” recibiera varias 
denuncias por parte de los 
vecinos del Condominio Los 
Jazmines. 

Esto ya que, en dichas 
dependencias, fueron hallados 
cuatro gatos que habrían sido 
asesinados de forma cruel 
y sádica. El hecho se dio a 
conocer rápidamente a través 
delasredes sociales, porlo que 
los voluntarios adoptaron las 
medidas pertinentes del caso. 

“Nosotros nos enteramosel 
domingo pasado, cuando nos 
comenzaron a bombardear 
nuestras redes sociales con un 
hecho que había ocurrido en 
el Condominio Los Jazmines, 
ubicado en calle O'Higgins”, 
comentó José Luis Jamet, 

presidente de la organización 
animalista. 
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“Ahí nos informaron que 
no eran dos gatos, sino que 
eran cuatro los afectados, los 

cuales quedaron en un horrible 
estado”, explicó, agregando 
que “esto lo condenamos 
enérgicamente. Nosotros 
podemos respetar que a 
algunas personas no les gusten 
los animales, pero hacer este 
daño es catastrófico”. 

QUERELLAS 

A pesar de que aún no 
se encuentran responsables 
del caso, desde “Huellas en 
el corazón” ya se encuentran 
recabando toda lainformación 
posible a través de sus 
voluntarios y el diálogo con 
vecinos del sector, para de 
esta forma recopilar datos y así 
llevar el hecho ante la justicia. 

“Lamentablemente ya no 
podemos hacer una denuncia, 

sino que tenemos que hacer 
una querella para que esto 
sea considerado y se tome en 

serio el tema del maltrato. Esto 
a través de nuestro equipo 
de abogados, expertos en la 
materia”, afirmó Jamet. 

En esa misma línea, el 
alcalde de la comuna, Johnny 

Piraíno, también se refirió al 

tema, manifestando que “este 
tipo de actos no los vamos 
a tolerar. Se va a presentar 
una querella contra quienes 

Johnny Piraíno, alcalde de La 

Calera. 

resulten responsables, porque 
ya basta de maltrato animal”. 

“Ya hemos tenido una 
secuencia de situaciones que 
afectan a los animalitos de 
nuestra comuna -añadió-, así 

que estamos coordinando el 
trabajo mancomunado con 
“Huellas en el corazón” para 
exigirjusticia y evitar que este 
tipo de hechos se repitan”. 

  

José Luis Jamet, presidente de la 

ONG “Huellitas del corazón”. 

de la comuna, que colinda 
con la defensa. Entonces, con 
mis hijos y nietos que vienen 
de otras zonas, vamos ahí a 

compartir. A veces ellos llevan 
útiles para ir a pescar”. 

LA VISIÓN DE 

LOS JOVENES 
Una de las críticas más 

repetida en las calles (porque 
varios hablaron, pero no todos 

quisieron aparecer en esta 
crónica) tuvo que ver con la 
falta de entretención para la 
juventud. 

Sinembargo, Jesús aseguró 
que la situación no es del 
todo así. “Para nosotros un 
panorama divertido es ir al 
mall, ya que ahí hicieron unas 
exhibiciones de hielo que 
estaban muy buenas”. 

“También sirve pasar a 
comer al patio de comidas, 
donde tienen un lugar abierto 
para tener buenas vistas con 
un viento fresco. Asimismo, 

el parque también tiene ese 
mismo ambiente, con mucha 

sombra”, destacó. 
Y para cerrar, Fernanda 

mencionó quesi bien considera 
que no hay tantos panoramas 
para los jóvenes de la comuna, 
al menos el centro comercial 
puede convertirse en una 
opción. 

“También está el parque 
municipal -agregó-. Pero hace 
falta la plaza frente a Ripley, 
que tenía las piletas donde los 
niños se podían mojar, pero 
ahora ya no están. Eso sería 
bueno mejorarlo”. 

Harán evento solidario para 
ayudar a bebé de solo un mes 

Estuvo 25 días internada y su 
familia necesita recursos para 

seguir acompañándola 
Este sábado, a partir de las 16:30 horas, se realizará una 

“churrasqueada” solidaria a beneficio de una bebé cuya familia 
requiere costear varios gastos asociados a algunas complicaciones 
de salud. 

Según afirmó Naddine Castro, madre de la pequeña, “laidea 
es hacer encargos antes, para ver lo del pan, pero sino, se puede 
venir a retirar al block número 86 de la Villa José Miguel”. 

La oferta tendrá dos opciones, entre las que se encuentra el 

famoso “italiano” y el preferido por varios, el “barros luco”. Por 
lo tanto, las opciones para aportar con una buena causa estarán 
disponibles. 

FUERON VARIOS GASTOS 
Tras sufrir algunos inconvenientes al nacer, la pequeña Renata 

debió ser internada en el Hospital Gustavo Fricke por 25 días. 
De esta forma, los costos de traslado para sus padres, ambos de 

La Calera, fueron bastante altos. 

Asimismo, aún deben seguir viajando hacia Viña del Mar y 
Valparaíso, debido a los controles médicos con especialistas y 
a las terapias de Teletón que la bebé iniciará prontamente en la 
sede regional de la institución. 

Por lo mismo, la actividad solidaria que se realizará este fin 
de semana les permitirá a los padres poder costear los desafíos 
que se vienen a futuro, con el propósito de acompañar a su hija.
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